



【社会で生かせる資質・能力の育成をめざす】

7月21日（日）から夏休みです。今年の夏休みはパリオリンピック・パラリンピックが開催されるので、とても楽しみです。校長室には2009年世界陸上ベルリン大会女子マラソン銀メダリストであり、2012年のロンドンオリンピックにも出場した尾崎好美さんの色紙と写真が飾られています。当時、町を挙げて応援したことを懐かしく思い出します。色紙に書かれた「目標に向かって頑張ってください！！」という後輩たちに向けたメッセージに毎日勇気づけられる思いがします。

さて、今年の夏休みは37日間あります。夏休みのしおりには、一人ひとりが設定した生活面・学習面・その他に関する3つの目標が書かれています。目標達成のためには、やらなければならないことを後回しにせず、先に取り組むようにすることが大切です。普段できないことに挑戦し、充実した夏休みにできることを願っています。

スマホ・ネット安全教室（6/27）

NTTドコモの中山和久さんを講師として、「上手な情報活用とリスクを考えよう」と題して、オンラインでスマホ・ネット安全教室を実施しました。ネットやSNSの便利さの裏に潜む危険性だけでなく、どうして使いすぎてしまうのか、SNSでトラブルになりそうになったときにどのように対応したらよいかなど、具体的な例を挙げてわかりやすくお話してくださいました。自分の考えをワークシートに記入したり、近くの人と話し合ったりすることで、自分事として考えることができました。

夏休みはスマホやネットを使う機会が多くなりがちです。安全な利用について、ご家庭でも確認をお願いします。

授業参観・学年懇談会・学級懇談会（6/28）

1・2年生は担任による授業参観、3年生は体育館で立花学園高等学校の駿河先生を講師にお招きして進路学習会を実施しました。進路学習会では、公立高等学校と私立高等学校の違いについて、特色やカリキュラム、経費等の説明をしていただきました。保護者の方々も多数参加され、熱心に説明に聞き入っていました。次回の授業参観・懇談会は10月11日（金）を予定しています。

1年生の授業の様子



第1回学校運営協議会（6/27）

本協議会は、学校運営に関して町教育委員会及び中学校長の権限と責任の下、生徒の保護者及び地域住民の学校運営の参画の促進や連携強化を進めることにより、学校と保護者、地域住民等と信頼関係を深め、一体となって学校運営の改善や生徒の健全育成に取り組むことを目的としています。

第1回協議会では、学校経営計画や組織編制、校内研究等、今年度の学校運営について説明をし、承認を得ました。その後は、各クラスの授業の様子を視察し、給食を試食した後、授業を見ていただいた感想や意見交換を行いました。「部活動の地域移行」「体育祭の平日開催による駐車場確保」等の課題や「町総合防災訓練への参加は学校行事としてではなく、地域の一員としての参加を促すこと」等について意見を伺いました。各協議委員から出された意見を今後の学校運営に反映させていきます。

《令和6年度 学校運営協議会委員（敬称略）》

石田 利雄（会長：下本村）、坂本 宏美（下本村）、臼井 明宏（清水）
野地 久子（越地）、高橋 栄治（三保）、湯川 浩一（PTA 会長）
伊藤 崇（町教育委員会）、近藤 紀子（校長）、石川 幸恵（教頭）



足柄上・南足柄中学校総合体育大会（6/29～）

6月29日（土）より、運動部に所属する3年生にとっては最後の大会となる足柄上・南中学校総合体育大会が開催されています。各会場では、生徒たちの一生懸命な姿に、多くの保護者や関係者の方から熱い声援が送られていました。残すは陸上競技大会が9月7日（土）に、駅伝競走大会が10月19日（土）に行われます。また、県西ブロック大会は7月20日（土）から、県大会は7月27日（土）の開会式のあと、28日（日）から各会場にて行われます。結果については9月号でお知らせします。

仕事のまなび場 Jr（7/8）



神奈川県専修学校各種学校協会の先生方をお迎えし「仕事のまなび場 Jr」が行われました。①ネイルアート・ワインディング体験、②バリアート体験、③ファッションデザイン理論と映え写真の撮り方、立ち方、歩き方講座、④オリジナル缶バッジ作成の4つの講座から一つを選び、美容師や理容師、デザイナーの仕事を体験しました。実習を通して、働くことの意義や将来について考えることができました。



《ネイルアート体験》



《ワインディング体験》



《バリアート体験》

【お知らせ】

- ・第11回卒業証書授与式は、高等学校の選抜日程を考慮し、令和7年3月12日（水）に実施します。午前日程の予定です。